



Ses filles et beaux-fils :

Paule et Michel **Borloz-Guilla**, à Glion ;

Marie-Louise et Pierre-Alain **Putallaz-Guilla**, à Sion ;

Antoinette et Rémy **Martin-Guilla**, à Bottens ;

Myriam et Jean-Luc **Mermoud-Guilla**, à Bottens ;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès d'

Hélène MENÉTREY-GUILLA

née Ecoffey

enlevée à leur tendre affection le 11 décembre 2020,

dans sa 100e année.

En raison de la situation sanitaire actuelle la cérémonie d'adieux

a eu lieu dans l'intimité.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Clair Soleil,

à Ecublens, pour son dévouement et son humanité.